
梅雨明けから 台風もありましたが、厳しい暑さが続く毎日です。保護者、地域の皆さんには益々ご健勝のこと

とお察しします。本校の子ども達も健康で、明るく楽しく学校生活を送っています。また日頃から学校の取組に

対し、様々なご支援とご協力をいただき感謝しております。今後ともご支援をよろしくお願いします。

あと３週間ほどで子ども達が楽しみにしている夏休みがやってきます。夏休みをより充実したものにするため

この４か月間の進歩を賞賛しながら、計画立てや過ごし方をご家族で話し合われることを願っています。ご家庭

と学校が歩調をそろえて、「活動と休養」のバランスのとれた、しかも、子ども達にとって安全で楽しく、自分を

向上させる好ましい夏休みにしていきましょう。ご協力をよろしくお願いします。

７／３(火) 那覇警察署

が来校し、いざという時のために、真剣に訓練を行いました。

学校内では、先生の指示をしっかり聞いて避難すること。校外で １日（日）市P連バレーボール大会（台風７号接近で延期）

は、「いかのおすし」の合言葉を忘れずに、相手や車両の特徴も ２日（月）委員会活動⇒台風７号の影響のため臨時休校

できる限り覚えて、自分の命を守ることを全員で再確認しました。 ３日（火）不審者避難訓練

不審者情報が多いだけに、毎日、気を付けて過ごしましょう。 ５日（木）合同訪問授業参観・石嶺中小中一貫授業研

８日（日）沖縄県合唱コンクール・首里地区ちびっ子相撲大会

９日（月）クラブ⑨（３年生見学）

１０日（火）40周年記念ドローン撮影

６／２２（金）、慰霊の日の前日に平和集会が行われました。 １１日（水）校内研究授業(１の４以外４校時）

まず、６年生とかや先生による群読と音楽のオープニングの後、 １３日（金）石嶺中登校日（６年生）・クラブ⑩【最終】

全員で黙祷を捧げました。平和祈念資料館 久保田 暁先生の講話 １６日（月）海の日【公休日】

では、沖縄戦当時、誕生してまもない３ヶ月で母に抱かれ戦場へ １９日（木）学校保健委員会

まきこまれ、母におぶわれた二歳の兄は、飛び交う砲弾にあたっ ２０日（金）１学期前半終了（給食あり╱５校時）・

て亡くなり、幾度となく死に直面しながらも命拾いしたことを沖 夜間街頭指導（石嶺中【５年】城北中【２年】）

縄戦の経緯とお母様の体験に重ねてのお話でした。 ２１日（土）夏休み ～８／２６（日）

戦争当時の映像とともに、実体験から“戦争も平和も人の心が ２３日（月）個人面談 ～７/２６(木)

つくる 平和な心を大切にする人になろう”

とのお話に、子ども達は引き込まれ、皆、静

かに耳を傾けていました。その後、お礼の

言葉を児童代表の松永望夢さんが、 本校では７月までの毎週月曜日、４年生以上の子ども達を

「久保田 暁さん、今日は平和についての 対象に縦割りのクラブ活動を実施しています。これは、子ど

お話をして下さり本当にありがとうござい も達が共通の興味関心を追求する活動を自発的に行うことに

ました。体育館の壁に飾られている折り鶴 より自主性、社会性を養うことをねらいとし、異学年の仲間

は、石嶺小の皆で平和への願いをこめて折 と進める自治的な活動が特徴です。イラストやスポーツ、三

りました。今から、73 年前に、学校で子 線など１９のクラブから構成されています。指導者は本校の

ども達が戦争のために働いたり戦場へ行く 職員のみならず、 地域のエキスパートの方のご指導を仰ぐク

ための準備をしたりしていたことがわか ラブもあります。

り、とても悲しい気持ちになりました。安 今年度、学校ボランティアとして学校茶道の佐久間エリザ

心して暮らせる家や温かい美味しい食事、そして、大好きな家族 先生、書道の玉城美枝子先生、三線の運天伊作 先生、各クラ

が全てなくなってしまう戦争。ガマの中では、赤ちゃんや幼い子 ブの御指導ありがとうございました。準備から大変お世話に

が泣いたり、騒いだりしたら、口をふさいでいたと聞き、どうし なり、楽しく活動することができました。

ようもできない状況を考えると、とても心が痛いです。私達６年

生は今、平和学習に取り組んでいるところです。５月には、ひめ

ゆり資料館と平和祈念資料館で戦争と平和について学び、祈念堂

では祈りをこめて歌を歌いました。これから県内のガマの見学、

伊江島の命ど宝の家などに行く予定です。そして、学習発表会で

は、６年生全体で平和劇を行います。今日、久保田さんから聞い

たことを胸に平和についてしっかり考えていこうと思います。沖

縄の青い海、青い空を二度と戦争で傷つけてはいけないと強く思 ６／１５（金）授業参観日に、

います。また、沖縄から世界に平和の大切さ、命どぅ宝の心を広 子ども自身に社会のルールを守ることの大切さを考えさせ、

げていきたいと思いました。久保田さん、今日は、本当にありが 規範意識を身に付けさせることをねらいに開催しました。

とうございました。」と述べました。また、各学年がそれぞれの 低学年は、万引きについて 警察署の少年課指導員の講話

平和に対する思いを平和のメッセージとして発表してくれまし 高学年は、ＳＮＳについて スマホ携帯安全指導員の講話

た。フィナーレでは「命のリレー」を 全員で合唱することで、 講話を聴いた後は、各学級で振り返りも行いました。

改めて平和に対する思いを一つにすることができました。 各家庭でも、金銭も含めた物の管理については、

私達の命は、先祖が一生懸命に生きて今に繋がっていることを きちんと把握し、日頃から子どもたちへの目配せ

忘れずに、自他ともに命を大事に平和に過ごしていきましょう。 をよろしくお願いします。
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